

## Courseulles-sur-Mer

# Un vétéran canadien dépose une plaque au char Bold

**Un vétéran canadien de Richemont (près d'Ottawa), Jack Tennant, 76 ans, a déposé une plaque au char Bold en hommage à son régiment et à son camarade radio.**

Gérard Laurent, maire adjoint et président des anciens combattants a accueilli en fin de semaine à la mairie un vétéran canadien, Jack Tennant qu'accompagnaient un Américain vivant à Subles Lyman King et un Caennais M. Morin. Ces derniers, radioamateurs, ont appris l'histoire de J. Tennant par la voix des ondes et ont établi des liens d'amitié.

« Il est revenu plusieurs fois ici et a remarqué qu'il n'y avait pas de plaque de son régiment sur le char canadien », explique le Caennais. Après une halte au monument aux Morts, le groupe s'est rendu au char Bold où M. Perraton. Élu et délégué Juno, responsable du char a rappelé que selon les conventions établies, seules des plaques de bronze devaient être fixées, après accord, sur le char.

« À la mémoire de son camarade tombé lors du Débarquement et au régiment », a déclaré le Canadien avant de poser la plaque sur le char.

Le 6 juin 1944, le Canadien Jack Tennant et son camarade, tous



*Aux côtés de G. Laurent et M. Perraton, le vétéran canadien rend hommage à son ami.*

deux du « Royal Canadien signal corps » (Régiment royal canadien de transmission), débarquent, une radio sur le dos, non loin de l'école de voile. À peine ont-ils posé le pied sur la plage que son ami est tué par un obus, Jack Tennant reçoit deux éclats d'obus, l'un sur le casque, l'autre qui aurait pu être fatal, fait ex-

ploser son émetteur, légèrement blessé Jack Tennant est reparti et a fait toute la campagne d'Europe.

Il a continué sa carrière dans l'armée, comme casque bleu en Indochine, Cambodge, Palestine pour terminer à l'ambassade du Canada à Paris au service du chiffage et du codage, il a pris

sa retraite comme adjudant chef en 1977.

### ● Exposition

Salle Quiquemelle jusqu'au 25 mai, Anne-Marie Durand, sculpteur, Marie-Pierre Estève, pastelliste et Jean Salou, aquarelliste exposent de 14 h à 20 h, de 10 h à 12 h et de 14 h à 20 h.